

erstellt: 01.12.2022

Bilanz: Die erste Valve World seit Pandemiebeginn endet mit guter Stimmung

O-Ton: Daniel Ryfisch, Direktor Valve World Expo, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

Länge: 1:36 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Vier Jahre dauerte die Pause für die Valve World, jetzt ist die Premiere nach dem Pandemiebeginn gut zu Ende gegangen. Knapp 400 Aussteller haben Industriearmaturen und Ventile für extreme Bedingungen gezeigt und auch gut verkauft. Die Bilanz fällt daher gut aus, auch wenn wegen des Kriegs in der Ukraine einige Aussteller fehlten.

Ryfisch antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist das Fazit der ersten Valve World nach vier Jahren?
2. Welche Rolle spielt die Energiewende auf der Messe?
3. Welche Zukunft haben die Branchen, die hier ausstellen?
4. Welche Strategien haben die Aussteller in Sachen Reduktion von Energieverbrauch?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Valve_World_2022_Daniel_Ryfisch_Bilanz_OTN.mp3